

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. September 2023

---

## Engagiert im Quartier – Stadtteilkümmerner seit einem Jahr aktiv –

Seit mehr als 14 Monate sind Mühlheimes Stadtteilkümmerner aktiv und trafen sich auf Einladung der Stabsstelle Bürgerbeteiligung, Öffentlichkeitsarbeit und Wirtschaftsförderung (Stabsstelle BÖW) am vergangenen Montag, den 18.09.2023, im Kontakt-Werk zum ersten Evaluationstreffen. Gemeinsam wurde zurückgeschaut auf die Entwicklung des Projekts. Beleuchtet wurden dabei Vorbereitung des Projekts, die Arbeit des vergangenen Jahres, die Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung und die Zufriedenheit der Kümmerner mit Möglichkeiten zur Verbesserung.

Bürgermeister Dr. Alexander Krey dankte den Quartiers-Engagierten für die Arbeit in den Stadtteilen. Sie schafften so eine wertvolle Brücke in der Zusammenarbeit zwischen aktiver Stadtgesellschaft und Verwaltung.“. Als Dank für die Arbeit erhielten alle 11 Kümmerrinnen und Kümmerner eine kleine regionale Aufmerksamkeit: Einen Bembel mit Mühlheimer Wappen, passendem Schoppebecher und einer Flasche lokalem Apfelwein der Landkelterei Dietesheim.

Weitere Infos zu den Stadtteilkümmerner finden Sie unter: [www.muehlheim.de/stk](http://www.muehlheim.de/stk). Haben Sie Interesse auch in Ihrem Quartier als Stadtteilkümmernerin oder -kümmerner aktiv zu werden? Dann melden Sie sich per E-Mail an [buergerbeteiligung@stadt-muehlheim.de](mailto:buergerbeteiligung@stadt-muehlheim.de).